

Antrag zum landespolitischen Programm

Antragsteller: Kreisverband Ruhr-Mitte

Abstimmungsergebnis:

Der Landesparteitag möge beschließen:

ÖDP Förderungen zu Schule:

Geschichte und Politik im Schulunterricht

Aufgrund der Veränderung der Schüler Landschaft und auch wegen generellem Erneuerungsbedarf sollte gerade der Geschichtsunterricht auch Themen wie den Nahostkonflikt und die Geschichte Israels behandeln. Auch im Fach Politik müssen globalere und aktuellere Aspekte besprochen werden, anstatt die Demokratie Griechenlands oder absolute Monarchien zu behandeln.

Begründung

Um vernünftige Entscheidungen zu treffen und sich ein realistisches Bild zu machen, müssen die Schülern auch in diesen Bereichen unterrichtet werden. Gerade Antisemitismus kann unter den geflüchteten Jugendlochen zum Thema werden, aufgrund von Fehlinformationen zu Israel.